



Tocopilla: explosión en casa dejó un herido

El hecho ocurrió cerca de las 8 de la mañana y se trató de una explosión de gas licuado.

Redacción
La Estrella

Una fuerte explosión en una vivienda y que dejó a una persona lesionada ocurrió en Tocopilla a primeras horas de la mañana de ayer.

Fue cerca de las 8 de la mañana que Bomberos de Tocopilla recibieron el llamado donde informaban de un principio de incendio en una vivienda.

El comandante de Bomberos de Tocopilla, Javier Carmona, indicó a La Estrella que la situación estaba ocurriendo en el sector norte alto, alrededor de las calles Gómez Carreño con pasaje Río Loa.

Ante esto, se dispuso la concurrencia de Bomberos de la Primera y Tercera Compañía para atender la emergencia. "Pero antes de que el carro llegara al lugar, los vecinos reportaron una explosión. Al llegar los carros al lugar, pudieron ha-



PANTALLAZO

EXPLOSIÓN DEJÓ A UNA PERSONA CON LESIONES DE CARÁCTER RESERVADO.

cer una inspección y se logró constatar que se trató de una explosión de gas licuado de petróleo, o gas domiciliario también llamado", indicó el comandante.

La explosión produjo daños en la estructura de la vivienda y provocó quemaduras de diferentes consideración en el propietario del inmueble, que estaba al interior cuando se produjo la explosión.

"Esta persona fue rescatada por Bomberos, se puso a disposición del SAMU de Tocopilla, fue trasladado al Hospital Marcos Macuada y tiene lesiones de carácter reservado", informó.

Cabe señalar que el paciente fue trasladado hasta el Hospital Regional de An-



BOMBEROS ATENDIÓ LA EMERGENCIA SON SAMU Y CARABINEROS.

tofagasta en la tarde de ayer.

Las causas de este hecho están siendo investigadas pero el comandante indicó que "aparentemente se produjo un principio de in-

cidio y que posteriormente al tener contacto con el gas, por una acumulación de gas por una fuga, aparentemente, provocó la explosión".